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１年間ありがとうございました ！
先日の生徒会役員選挙で、私たち生徒会執行部の任期が終了しました。１年間様々な取

り組みを行ってきました。ご協力ありがとうございました。

この１年間生徒会主体の市尼を目標として真剣に活動してきました。目標達成のために様
々な活動を行いました。参加してくれた生徒会 staff、ボランティアの皆さんありがとうござ
いました。今後の市尼を決めるのは１・２年生の皆さんです。ぜひ生徒会執行部の活動に関
心を持つことから始めてみてください。本当に２年間ありがとうございました。

会長 大志万秀虎

１年間ありがとうございました。皆さんのご協力や、先生方の支えにより、様々な新しい
ことに挑戦することができました。そして、何度壁にぶつかっても諦めることなく前向きに
乗り越えられたのは、生徒会役員、そして生徒会 staff の皆さんと共に取り組めたおかげです。
本当にありがとうございました。引き続き生徒会執行部の活動にご協力お願いします !

副会長 川上佳苗

初めて生徒会活動に参加し、たくさんの人たちのおかげで毎日の高校生活を過ごせている
ことを実感し、様々なことを学び、成長することができました。１年間支えて下さった生徒
会執行部のメンバー、生徒会 staff、生徒の皆さん、先生方にとても感謝しています！これか
らの生徒会執行部にもご協力よろしくお願いします。１年間ありがとうございました！

書記長 吉田桃美

本年度も生徒会活動にご理解ご協力いただきありがとうございました。また生徒会活動に
もたくさんの方が携わっていただき、ありがとうございました。今後も積極的に生徒会活動
に参加していただけたら幸いです。そして次期生徒会執行部の活動にもご理解ご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。

書記次長 髙松輝大

生徒会執行部になって、色々な成功、失敗を経験しました。それは、僕たちに協力してくだ
さった皆さんのおかげです。生徒会 staff の皆、相談にのってくださった先生方、ボランティ
アに参加してくださった方々、他の方にもたくさんの人に助けてもらいました。１年間あり
がとうございました。今後の生徒会執行部の活動にも、変わらぬご協力よろしくお願いしま
す！

会計長 橋詰敢太
《生徒会執行部のこれまでの取り組み》

・生徒会 staff の創設 ・能登半島地震支援募金活動
・球技大会の運営 ・冒険型謎解きゲーム「尼×ナゾ」開催
・スマホマナー向上キャンペーン ・生徒会主体の市高祭運営
(ながらスマホ啓発のティッシュ配り、 ・生徒会新聞、ホームページで情報発信
呼びかけ運動、アンケート、ポスター掲 ・クラブ紹介
示など)

笑顔いっぱいの市高祭！
1学期の7月16日 (火 )、 17日 (水 )に市高祭が行われました。直前まで天気が心配されて

いましたが、晴天の下、無事開催することができました。全学年、長い期間をかけて準備した
成果が発揮された２日間となり、市尼には笑顔があふれていました。

◇３年生による飲食店の利益が318,908円 でした。

生徒会執行部で話し合い、飲食店の利益で冷水機を購入することにしました。届
き次第、本館５階の１年Ｇ組前に設置する予定です。全員で大切に使うことを心が
けましょう。３年生の皆さん、ありがとうございました。

〈１日目〉

２年生は、ダンス、劇、動画の舞台発表を 文化部は、日頃の活動の成果を舞台上で
しました。昨年度の市高祭のアンケートの「２ 披露しました。有志発表においても昨年度
年生の舞台発表で様々なジャンルが見たい」 のアンケートの「１日目にも有志発表が見
という意見を反映させ、ジャンルによってク たい」という意見を反映させ、２日間にわ
ラスの数を制限したことで、各クラス個性あ たりレベルの高い特技を披露しました。大
ふれる発表となりました。 盛り上がりの１日目となりました。

〈２日目〉

前日まで心配されてきた雨が嘘のように
１年生は、それぞれの教室で、フォトスポ 晴れ、３年生の飲食店は賑わいを見せまし

ットの作成や体験型のゲームなど、レベルの た。猛暑の中でしたが、どのクラスも大行
高い展示発表を行いました。文化部は、日々 列ができ、市尼生だけではなく、保護者の
の活動で作成した手の込んだ作品を展示して、 方や地域の方にも楽しんでいただきました。
見に来た人たちを楽しませました。


